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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINARIA 

 
 
 
No dia 23 de março de 2023, às 19h15m, os convidados por meio de WhatsApp 
individual e pelo grupo de conselheiros CPM Freguesia Brasilândia  e o subprefeito 
Sergio Rodrigues Gonelli, o interlocutor da subprefeitura Eliel Guimarães , o 
Engenheiro Bruno Reginato Dias  e Rodrigo Fabretti Borges Organizador da reunião 
pelo Meet com o seguinte link https://meet.google.com/qjw-copp-rqm conectados os 
conselheiros Erica Daiana da Cunha; Ivanise Mendes Lima: Jose Luiz Rogerio 
Soares(Lulinha); Renato dos Santos Simões,; Silvana Maria Krasauskas Pelisser;  
Valquíria Evangelista dos Santos; Walter Gomes da Silva e Manuel Marcelo Muniz  
para tratar e deliberar acerca de sugestão do colegiado dos CPM do recurso 
disponibilizado para obra de zeladoria emergencial subdistrito em solução para 
calamidades. 

A reunião foi presidida por Renato dos Santos Simões coordenador do Conselho 
Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que organizou e conduziu as 
discussões. A Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser atuou como secretária da 
reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata.   

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões com o auxílio do 
Interlocutor Eliel Guimaraes por meio de convocatória enviada por mensagem no 
aplicativo WhatsApp e publicação no diário oficial. O qual abriu a reunião justificando 
a necessidade da reunião extraordinária, devido o curtíssimo prazo para retorno da 
subprefeitura com sugestão de projeto para utilização do recurso de R$ 6 milhões de 
reais, disponibilizado a cada subprefeitura pelo prefeito Ricardo Nunes, conforme 
prometido na posse dos conselheiros em outubro de 2022 no teatro municipal. 
Passando a palavra para o subprefeito Sr. Sergio Rodrigues Gonelli, para 
esclarecimentos. 

O Sr. Sergio esclareceu que foi convocado para reunião com o secretário Edson 
Aparecido na última quarta feira solicitando a sugestão para utilização do recurso com 
apreciação do conselho participativo para encaminhar a sugestão de um projeto 
dentro do recurso disponibilizado que alterasse a qualidade de vida de pelo menos 
um distrito na parte de zeladoria em calamidade emergencial. Declarou que cada um 
de nós sugerisse o que vê em vossas regiões para discussão e deliberação.  

A conselheira Silvana indagou se o recurso poderia ser utilizado em mais de uma obra 
e esclarecimento sobre o custo de cada obra, pois no grupo de WhatsApp os 
conselheiros haviam mencionado vários pontos de alagamento em diversos 
subdistrito e solicitou sobre qual local seria mais critico no momento pelo 
acompanhamento da subprefeitura.  

O subprefeito esclareceu que possuímos mais de 100 subdistritos dentro da 
subprefeitura, e poderíamos sugerir mais de uma obra, porém, o recurso 
disponibilizado não atenderia mais de uma obra, também exemplificou que obras para 
instalação de atendimento de saúde, etc... além da construção também se compõem 
por contratação de uma serie de prestadores de serviço e equipamentos com custo 
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mensal não se encaixando na finalidade de zeladoria em distrito onde poderá se 
transformar para melhor a vida das pessoas com o montante disponibilizado. Como 
no grupo de WhatsApp foram mencionados alguns distritos com alagamento sugeriu 
o atendimento onde atenderíamos 5 equipamentos ( 3 escolas, 1 UBS e 1 CRAS) já 
instalados e funcionando e que fica calamitoso na época das chuvas fortes de verão, 
situado no Jardim Vista Alegre, inclusive reproduziu reportagem com imagens dos 
funcionários, pacientes e alunos em meio as águas que invadem o local subindo em 
cima de bancos, cadeiras e mesas para não se contaminarem com a invasão das 
águas provenientes de gargalo no seu escoamento, proporcionando saúde as 
crianças e munícipes dessa região calamitosa. Também esclareceu que a secretaria 
do município irá analisar, se a sugestão apresentada, já não está com projetos 
aprovados por outras secretarias que contemplam o subdistrito com obras de valores 
mais vultosas, ate gigantesca como construção de piscinões orçadas em mais de R$ 
60 milhões e que seriam soluções definitivas para solução do problema. Nesta 
oportunidade apresentou o engenheiro de obras emergências da subprefeitura Sr. 
Bruno que esboçou o projeto emergencial para este subdistrito com detalhes técnicos 
que não saberei reproduzir nesta ata que atenderão a melhoria da qualidade de vida 
de muitos com o recurso que foi disponibilizado, esclareceu que visitaria o local e os 
históricos das inundações para efetuar o projeto a ser apresentado como intervenção 
de urgência. Será publicado no grupo dos conselheiros o croqui com as melhorias 
proposta de aprofundamento do leito, elevação do nível da rua da Lama e caixa de 
capacitação saindo para o córrego dando fluxo de vazão para galeria na praça do wi-
fi. 

O conselheiro Walter mencionou que a subprefeitura por acompanhar os distritos foi 
assertiva na indicação, uma vez que, já se perdeu uma escola na rua da Lama  no 
passado e os reparos nos gargalos serão preparativos para a obra do piscinão. O 
conselheiro Jose Luiz Rogerio Soares declarou que sempre será favorável as obras 
que atendam a comunidade e consciência que o recurso não dá para cobrir todas as 
prioridades apontadas. O conselheiro Paulo não participou da votação por ter se 
conectado após os esclarecimentos e discussões mencionadas.  

Dando sequencia o Sr. Renato colocou em votação a sugestão do projeto que foi 
aprovado pelos oito conselheiros conectados, bem como que seja colocado na pauta 
da reunião ordinária de abril a indicação de outros pontos de alagamento apontado 
pelos conselheiros e integralizados a comissão de zeladoria e obras emergenciais. 
Após assistirmos o vídeo com as condições dos equipamentos do Jardim Vista Alegre 
todos os conselheiros manifestaram a prioridade para o local indicado. 

O subprefeito Sr. Sergio se ofereceu para agendarmos visitas nos subdistritos que a 
comissão ira indicar para conjuntamente ele e o engenheiro nos acompanhar.  

As 20.18hs o Sr. Renato encerrou a reunião extraordinária.  

ASSUNTO: onde aplicar o recurso de R$ 6 milhões, disponibilizado para 
obra emergencial nos distritos da subprefeitura.   

Discussão: prioridade e urgência no Jardim Vista Alegre  

Deliberação: por unanimidade dos (8) oito conselheiros conectados 
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Este documento é assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os 
conselheiros conectados, ao assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para 
comprovação da autoria e da integridade do documento e de suas assinaturas. 

 
                                                                          São Paulo/SP, 23 de março de 2023. 
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